



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

jeunes

Question écrite n° 131828

Texte de la question

M. Christian Ménard appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur la surconsommation d'alcool par des jeunes, entraînant très souvent des drames humains. C'est ainsi que les services de police estiment que les déclarations de viol par des jeunes filles alcoolisées, incertaines de la genèse des faits, sont désormais courantes. Outre l'imbroglio juridique posé à l'institution judiciaire, l'impact psychologique sur ces jeunes demeure très difficile à évaluer. Cette constatation pose le problème de l'hyper alcoolisation et de ses conséquences. Il lui demande de bien vouloir préciser quelles mesures il entend prendre en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Christian Ménard](#)

Circonscription : Finistère (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131828

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2012, page 2856

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)